

Septiembre de 2011.

Apreciado amigo: Recibe mi cálido y fraternal saludo, el cual hago extensivo a tu extraordinaria consorte.

Si, lamentablemente fue cierto, a Vicente, Erney, el radista de Vicente, Tungo, Pablo Malongo y otros 3 camaradas más, los asesinó, mientras dormían, y sin arriesgar nada, la criminal Fuerza Aérea.

Aunque sintiendo en el alma lo ocurrido, pues los muertos eran compañeros de mi entraña, prefiero quedarme con lo que decía el Cid Campeador: “Cuando no hay peligro en la lid, no hay gloria en el triunfo”.

Manuel Tereco y su compañera cayeron heridos y él está ahora, con un brazo partido, sus glúteos incinerados y una pierna rota en la cárcel de Palmira, a donde lo trasladaron al otro día, sin ninguna atención médica después de tomarle unas fotos para hacer show en la televisión

Así es la guerra, cruel y despiadada, con la diferencia de que cuando lo hacen ellos, la prensa titula: “exitoso operativo” y hasta lo celebran y cuando lo realizamos nosotros, se califica de “execrable y cobarde crimen”.

No hay de qué quejarse, lo enseñan los clásicos, pues aunque resulte cínico repetirlo la naturaleza de la guerra es matar, destruir, aniquilar al enemigo, o doblegar su voluntad.

Por eso es tan loable, y tan humanista la labor de quienes como tú y otros, nosotros y tu querida princesa, empeñan sus esfuerzos por alcanzar un entendimiento, un acuerdo que nos conduzca a encontrar el camino de la paz con justicia social y así poner fin a esta lucha fratricida.

De destacar las últimas declaraciones del señor Cristhophe Beney al periódico El Tiempo, antes de abandonar el país, ojala su reemplazó piense lo mismo.

“La paz no va a llegar por una rendición. La paz, se logra a través de un dialogo y no de la rendición”. “Tanto el gobierno como las guerrillas, quieren la paz”.

Ese es un enfoque mucho más realista de esta realidad que el que leímos hace unos meses en un documento que nos distanció. Pienso que seguramente faltó conocernos más. Ojala su reemplazo, el español Jordi Raich, conserve el mismo enfoque y siga la misma línea.

Muchas gracias por tu preocupación, la de J.L, el profe, el Flaco y demás.

Todas las informaciones que llegan son bienvenidas, procesadas, evaluadas y para a partir de ellas tomamos decisiones, pues en estos momentos no hay nada que sea descartable. De nuevo, mil gracias y ojala sea posible transmitírselo, con la debida seguridad a los demás mencionados.

En relación, pero tú también cuídate, pues el enemigo acecha por todos lados.

Muchas gracias también por tu preocupación y por lo enviado: Libros, lecturas, actualizaciones, espíritu, Power Point.

Fuerte abrazo para los dos.

YO.

Nota:

1-Ojalá y esta sea, como te digo en la nota oficial, el último contratiempo que se nos presente y podamos comenzar a echar a rodar el proceso.